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市民と議会との意見交換会における  

意見・要望事項について  

 

 

 西予市議会は議会基本条例第 5 条第 4 項に基づき、市民に開

かれた親しみやすい議会にするため、毎年「市民と議会との意

見交換会」を開催しています。  

本年は各種団体を対象として、地域おこし協力隊 OBOG の皆

さん、西予市医師会の皆さん、森林組合・株式会社エフシーの

皆さんから、市政についてのご意見やご要望をいただきました

ので別紙のとおり一覧にして申し送りいたします。  

 

 

            令和 4 年 12 月 16 日  

            西予市議会議長  小玉  忠重  

 

 

 

 

 

 

 



No 意見・要望の内容 対象団体 

1 子育て環境の充実について 

・子育て世代の移住定住においては、子どもの医療・

保育体制が充実していないと不安である。また、身

近に家族で遊べる施設・公園があると子育てしやす

いなと感じることがあるため、子育て世代の移住定

住に向けて環境整備をしてもらいたい。 

地域おこし協力

隊ＯＢＯＧ 

2 西予市の良さをどう伝えるかについて 

・地域おこし協力隊の人数や定住者が多いのは、地域

の方たちの移住者に対する受入体制や理解度が高

いからだと思う。インターネットやＳＮＳを通し

て、積極的に西予市の自然環境や地域の人柄の良さ

を情報発信し、移住しなくても西予市を知ってもら

う、関わってもらう関係人口づくりに取り組んでい

くことが必要ではないか。 

地域おこし協力

隊ＯＢＯＧ 

3 医療福祉関係従事者の定住に向けた取り組みについ

て 

・都会で暮らす医療福祉関係に従事されている方は、

すごく疲弊されている。保育士・看護師・介護福祉

士などの資格を持っている方へ生活環境を変える

ため田舎への移住を提案するのもひとつの方法で

はないか。福祉関係の仕事をされている方はコミュ

ニケーション能力が高く、協力隊として来てもら

い、協力隊の任期終了後に資格を使える仕事につい

てもらう方法もあるのではないか。 

地域おこし協力

隊ＯＢＯＧ 

4 子どものインフルエンザワクチン接種費用の助成に

ついて 

・13 歳未満のインフルエンザワクチンの接種につい

ては２回の接種が必要であり、経済的な負担が大き

い。新型コロナウイルス感染症と同時流行が懸念さ

れる中、接種率を上げ、医療費抑制のためにも、接

種費用を助成できないか。 

西予市医師会 

5 開業補助金制度の拡充について 

・現在、産科・小児科医開業への補助については、新

規開業促進事業が実施されているが、市内開業医の

高齢化も進んでおり、将来の医療確保のためには、

診療科を限定しない開業医への開業補助金制度の

拡充が必要ではないか。 

西予市医師会 



No 意見・要望の内容 対象団体 

6 両市立病院の医師・看護師の確保と離職防止対策につ

いて 

・松山市と比較し西予市の医療従事者の給料が低い。

若い職員の呼び込み、医師、看護師の離職防止につ

なげるため、給与の引き上げが必要ではないか。 

西予市医師会 

7 南予圏域の医療の広域連携化について 

・将来の人口減少と医師の高齢化を見据え、地域の医

療確保のためには、近隣市町との広域連携化が必要

ではないか。 

西予市医師会 

8 ・森林環境譲与税の使い道について 

・道路等への支障木伐採に使用できないか。また、支

障木を伐採した沿線に「環境譲与税を使用していま

す」といった看板を設置することで譲与税の認知度

を高めることにつながるのではないか。 

森林組合 

株式会社エフシ

ー 

9 地域おこし協力隊について 

・全国では森林、林業分野で地域おこし協力隊制度を

活用し地域を盛り上げている自治体がある。広大な

森林面積を持つ西予市でも森林、林業分野で地域お

こし協力隊制度を活用してはどうか。 

森林組合 

株式会社エフシ

ー 

10 有害鳥獣対策について 

・皆伐した場合、再造林を行う必要があるが、鹿など

に食い尽くされる被害が増え、皆伐を行うことが困

難な状況である。有効な支援や対策はないか。 

森林組合 

株式会社エフシ

ー 

11 物価高騰対策について 

・原油価格、物価高騰等の影響に伴い、機械等燃料費

等が負担増となっている。燃油購入費用の支援があ

る業種もあるが、林業に対して同等の支援はできな

いか。 

森林組合 

株式会社エフシ

ー 

 


